

立ったのは前日一人で二百六十二球を投げた太田幸司投手。箸の上げ下げができないほどの疲労に耐え、全力投球でバッターに立ち向かってゆくが、勝利の女神は微笑まず、優勝はかなわなかつた。

昨年夏の全国高校野球百回目を表松山商業。当時、野球後進県の三沢高校が優勝決定戦まで進むとは誰が予想したことだろう。強豪チームに、どこまで食い下がるか、大学生だった私はその日、青森の自宅でテレビの前に釘付けになつていた。

三沢高校が勝つたと思った瞬間は何度かあつたが、野球は筋書きのないドラマである。スコアボードはゼロ行進、とうとう延長十八回を戦い引き分けた。翌日再試合となるが、三沢高校のマウンドに

敗れざる者たち

迎えた決勝戦は東北勢初の優勝を目指す秋田代表金足農業高校対強豪大坂桐蔭高校。しかし、またもや東北に優勝旗がもたらされることはないかった。敗れたとはい、吉田輝聖投手を軸とした金足農業高校ナインの奮戦振りに、あの半世紀前の三沢高校が蘇り、「延長十八回」終わらず全身で満れる以外に、人生に何を求めるべきだろう」の言葉が去來した夏だった。(其田敏美)

「私と郷土と文学」の原稿募集 約600字で会員のみなさまの原稿を募集します。文学館友の会事務局まで、お送りください。

小岩さんには、友の会発足の平成11年から17年まで幹事を、平成18年から21年まで副会長をおつとめました。先日は日向で遊んだら

ただき、さまざま宮城県を中心とした

会の発足にあたり会報発行のご提案をい

ただき、さまたま宮城県を中心とした

会の発足にあたり会報発行のご提案をい

20周年記念特別展「井上ひさしの劇列車」

2019年度展示

夏休みは「スズキコージ原画展」

仙台文学館は、2019年3月28日で開館20年を迎えます。この節目の年は、20周年記念特別展「井上ひさしの劇列車」でスタートします。



初代館長・井上ひさしは、数多くの戯曲などを、文学者の生涯を独自の視点で描いた井上評伝劇に焦点を当てて『組曲虐殺』『頭痛肩こり桶口一葉』『人間合格』『太鼓たたいて笛ふいて』『人間の死』など、文学の生涯を示す。また、展示室に井上ひさしの書籍資料、舞台写真などを展示します。

仙台文学館は、2019年3月28日で開館20年を迎えます。この節目の年は、20周年記念特別展「井上ひさしの劇列車」でスタートします。

元役員の小岩尚好さんが1月4日に、阿部友康さんが1月15日に逝去されました。

元役員の小岩尚好さんは、数多くの戯曲を残しましたが、今回、『イーハトーボの劇列車』『頭痛肩こり桶口一葉』『人間合格』『太鼓たたいて笛ふいて』『組曲虐殺』など、文学の生涯を示す。また、展示室に井上ひさしの書籍資料、舞台写真などを展示します。

仙台文学館は、2019年3月28日で開館20年を迎えます。この節目の年は、20周年記念特別展「井上ひさしの劇列車」でスタートします。

元役員の小岩尚好さんは、数多くの戯曲を残しましたが、今回、『

